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【パネルディスカッション】 
佐久穂町の防災【専門家パネリスト】北部消防署署長 髙瀬和広氏 

神城断層地震白馬の奇跡の経験から、特に共助についてのお話をいただきまし

た。パネラーからは、消防団の今後のあり方などの質問もあり、地域による助け合

いの難しさなどについても意見交換ができました。また災害時に限らない、通常の 

消防や救急についても、消防署の 

リアルな現状を聞くことができました。 

 

佐久穂町の健康【専門家パネリスト】健康福祉広域支援協会 中村崇氏 

健康を維持することが大切なのは誰もが理解しているところですが、現実として健

康維持の活動をどう広げていくかという、一番難しい問題についてお話を深めまし

た。ガン・脳卒中・心筋梗塞の中から具体的な死に方を考えることで、議員を含め

多くの方が、今置かれている自分の現実を直視する機会を得ることができました。 

第 3 回議会報告会にご協力

いただきまして、心からお礼と感

謝を申し上げます。 

この報告会は、佐久穂町議

会基本条例に基づいて日頃の

議会の活動や予算等の審議

状況を皆さまにご報告すると共

に、開かれた議会をめざすため

に実施するものでございます。 

当日は、私たち議員が町政に

ついての報告や皆様からのご意

見やご質問にお答えすることが

でき、有意義な時間を共有でき

たと思います。 

今後も、議会基本条例に基

づき、議会改革による議会のさ

らなる発展と、町民福祉の向上

に全力で取り組んでまいりますの

で、議会に対する皆様の一層の

ご理解とご協力を賜りますようよ

ろしくお願い申し上げます。 

改めて、ご参加いただいた皆

様、ご協力いただいた関係者の

皆さまに心から感謝の気持ちを

込めて、お礼の挨拶を申し上げ

ます。ありがとうございました。 

 

佐久穂町議会議長 

石井 正行 

５月 6日（月・祝）に茂来館メリアホールにて、第

3 回議会報告会が行われました。約 100 名もの方に

ご参加いただきましてありがとうございました。 

当日は、前半に議会の各委員会からの報告を、後半

には専門家をお招きしてのパネルディスカッション

を実施しました。 

開会 30分前には、ウエルカムコンサートとして、

佐久穂小学校金管クラブのみなさんによる演奏が、

途中休憩明けには、佐久穂町地域いきいき健康クラ

ブの皆さんによる『佐久穂物語♪』の健康体操が行

われ、議会報告会に花を添えていただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

各委員会報告が行われました

経
済
福
祉
常
任
委
員
会 

議
会
改
革
特
別
委
員
会 

道
の
駅
事
業
特
別
委
員
会 

議
会
活
性
化
特
別
委
員
会 

総
務
文
教
常
任
委
員
会 

総
務
文
教
常
任
委
員
会
が
担
当

す
る
総
務
課
、
総
合
政
策
課
、
住

民
税
務
課
、
こ
ど
も
課
、
生
涯
学

習
課
に
つ
い
て
、
令
和
６
年
度
予

算
の
中
か
ら
新
規
事
業
を
中
心
に

報
告
を
い
た
し
ま
し
た
。 

特
に
総
務
課
の
中
か
ら
消
防
団

活
動
事
業
補
助
金
制
度
に
つ
い
て

消
防
団
員
の
報
酬
支
払
の
経
過
か

ら
制
度
の
策
定
ま
で
を
説
明
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
日
ご
ろ
か

ら
地
域
防
災
に
ご
尽
力
い
た
だ
い

て
い
る
消
防
団
員
の
皆
様
に
感
謝

を
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

そ
の
他
の
項
目
に
つ
い
て
は
時

間
の
関
係
か
ら
充
分
な
説
明
が
で

き
ず
、
配
布
し
た
資
料
を
ご
覧
い

た
だ
く
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
不

明
な
点
は
お
気
軽
に
お
問
い
合
わ

せ
く
だ
さ
い
。（
髙
見
澤
敏
幸
） 

経
済
福
祉
常
任
委
員
会
が
担
当

す
る
建
設
課
、
健
康
福
祉
課
、
産

業
振
興
課
、
千
曲
病
院
、
老
人
保

健
施
設
に
つ
い
て
、
令
和
６
年
度

新
規
事
業
を
中
心
に
報
告
を
い
た

し
ま
し
た
。 

そ
の
中
で
、
私
た
ち
が
期
待
し

注
目
し
て
い
る
建
設
課
の
住
宅
地

造
成
事
業
で
の
補
助
金
増
額
と
、

産
業
振
興
課
の
地
域
お
こ
し
協
力

隊
の
た
め
の
果
樹
の
圃
場
整
備
事

業
に
つ
い
て
、
内
容
を
詳
し
く
説

明
い
た
し
ま
し
た
。
で
き
る
だ
け

委
員
会
審
査
の
様
子
が
伝
わ
る
よ

う
に
、
議
会
の
役
割
を
理
解
し
て

も
ら
え
る
よ
う
に
心
が
け
説
明
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 

（
佐
々
木
信
幸
） 

議
会
改
革
特
別
委
員
会
で
は
、
議

会
活
動
の
経
過
や
実
績
、
今
後
の

活
動
な
ど
４
点
の
報
告
を
い
た
し

ま
し
た
。
特
に
「
議
員
定
数
の
改
正

に
つ
い
て
」
は
、「
定
数
が
減
っ
て

も
町
民
か
ら
の
意
見
聴
取
な
ど
に

問
題
は
な
い
か
」
と
会
場
か
ら
質

問
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
点

に
つ
い
て
は
、
検
討
の
過
程
で
も

最
も
留
意
し
た
事
項
で
あ
り
ま

す
。 

議
会
と
し
て
少
な
い
人
数
で
も
、

町
民
の
皆
様
と
と
も
に
活
力
あ
る

ま
ち
づ
く
り
を
推
進
し
て
行
く
た

め
に
、
意
見
交
換
会
や
町
民
交
流

会
そ
し
て
議
会
報
告
会
な
ど
、
今

期
実
施
し
て
き
た
議
会
活
動
の
更

な
る
充
実
を
図
っ
て
ま
い
り
ま

す
。 

 
 

 
 

（
出
浦
修
身
） 

道
の
駅
事
業
特
別
委
員
会
で
は
、

視
察
研
修
や
進
捗
状
況
の
確
認
な

ど
、
ど
の
よ
う
に
道
の
駅
事
業
に

関
わ
っ
て
き
た
か
を
簡
単
に
説
明

い
た
し
ま
し
た
。
今
後
も
皆
様
の

ご
意
見
ご
要
望
を
受
け
な
が
ら
、

町
と
の
情
報
交
換
、
意
見
交
換
を

進
め
て
ま
い
り
ま
す
。 

ま
た
、
議
会
活
性
化
特
別
委
員
会

が
令
和
５
年
度
よ
り
新
設
さ
れ
た

こ
と
、
町
民
交
流
会
で
述
べ

94

名

と
の
意
見
交
換
を
し
た
こ
と
、
他

議
会
交
流
の
企
画
運
営
な
ど
に
つ

い
て
も
合
わ
せ
て
報
告
い
た
し
ま

し
た
。
こ
ち
ら
も
町
民
の
皆
様
に

寄
り
添
っ
た
議
会
活
動
を
さ
ら
に

推
し
進
め
て
ま
い
り
た
い
と
思
い

ま
す
。 

 
 

 

（
須
田
芳
明
） 

第 3回議会報告会の 

当日配布資料は 

議会ホームページから 


